

AMIS de COLLONGES - FETES DU CENTENAIRE

Notre association de défense du Patrimoine, la plus ancienne de Corrèze, aura bientôt 100 ans. Ce sera une fête pour Collonges, pour les collongeois et pour tous les amis du patrimoine. Nous vous convions à participer à sa préparation.

Lettre de liaison 1 6/10/2025 Diffusion au CA

L'organisation générale, établie par le bureau de l'association réuni le 26/09, est la suivante :

Le coordonnateur sera François VARRET, qui précise d'emblée qu'il souhaite déléguer le maximum d'initiatives aux membres du groupe de travail qui va se consacrer à la préparation de ces fêtes.
Parmi ceux-ci :

Etienne DESSUS de CEROU a accepté de chapeauter le déroulement de la célébration du centième anniversaire (été 2027, une ou deux journées).

Brigitte ALBERT et Michel CEYRAC ont proposé une exposition de photographies anciennes sous la halle et en assurent la préparation.

Etienne de CEROU et Geneviève POIGNET ont déjà pris contact avec les « Bridiers » (Fresque historique en plein air à la Souterraine) en vue d'une prestation costumée à Collonges. Sujet à travailler.

Laurence et François VARRET ont proposé de mettre à jour les documents « persévérance » créés pour le 90^{ème} anniversaire.

Annie FAIGE a trouvé dans les archives de son mari Bernard, longtemps secrétaire de notre association, des documents exceptionnels (films, bande son, photos) pris lors de la fête médiévale du 50^{ème} anniversaire. Etats généraux de la vicomté, tournoi. Ces documents, numérisés depuis, seront présentés aux collongeois lundi 27/10 et pourraient être l'amorce d'un ensemble de vidéos sur le thème « Collonges il y a 50 ans » ? A travailler.

Démarche envisagée :

Recherche d'un parrainage prestigieux : une première démarche est en cours ...

Création d'un comité de pilotage

Implication du maximum de collongeois et d'associations locales ou voisines.

La centième année de notre association, qui débutera après l'AG 2026 et s'achèvera avec l'AG 2027 et la célébration de son centième anniversaire (100 ans révolus), sera une année EXCEPTIONNELLE pour Collonges et les Amis de Collonges. A nous de l'alimenter avec tous les événements divers que votre imagination et celle de vos proches pourront suggérer ! Toutes les bonnes volontés seront bienvenues et leurs propositions considérées avec reconnaissance.

Une première réunion de travail se tiendra dans la salle des mariages de la mairie de Collonges, le 27/10, à la suite de la projection des documents sur la fête médiévale de 1977.

A bientôt donc, bien à vous

François